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char. Nuestra am-
bición en este sen-
tido y así la prepa-
ramos fue que pu-
diéramos optar por
colaborar con Ma-
drid en la celebra-
ción de las Olim-
piadas de 2012.
Nuestro proyecto
se basa fundamen-
talmente en la re-
cuperación de la
ribera del pantano del Vicario donde además se
construiría todo un complejo de ocio y de zonas
recreativas especialmente diseñado para cele-
brar actividades acuáticas. Precisamente por
eso, y así se lo presentamos al alcalde de Madrid
Ruíz Gallardón, queremos que con Madrid 2012
podamos ser sede de alguna competición acuáti-
ca teniendo en cuenta que queremos abrir estas
instalaciones durante la segunda mitad del año.

C. R. M: Partiendo de que para ningún Ayunta-
miento existe un proyecto pequeño, ¿cuáles
son aquellos que son más cotidianos y necesa-
rios?.
F. G: El presupuesto municipal de este año refle-
ja muy bien lo que queremos hacer durante los
próximos doce meses. Es el presupuesto más in-
versor de los últimos años. De cara al futuro he-
mos pensado en una inversión que supera los
ocho millones de euros. Entre ellos está la reno-
vación de la parte superior del Mercado Munici-
pal con una consignación presupuestaria de
1.343.000 euros, la rehabilitación y creación de
algunas plazas. Si las cosas salen bien comenza-
remos con la remodelación de la plaza de Agus-
tín Salido y está claro que iniciaremos la urbani-
zación de nuevos parques como el situado en el
sector N-IV al lado de la Universidad. Es inten-
ción del equipo de gobierno y desde luego, mía
como alcalde la de ampliar el Museo del Quijote,
edificio que se nos ha quedado pequeño y que
queremos potenciar no solo en instalaciones sino
en actividades de cara a la celebración del IV
Centenario del Quijote. Las instalaciones depor-
tivas será otro de nuestros objetivos en este año
con la mejora del Complejo Polideportivo Prínci-
pe Juan Carlos en el que vamos a invertir más
de 1.500.000 euros gracias a la colaboración de
la Junta. Habrá un campo de tiro olímpico, una
ciudad deportiva y un auditorio para los más jó-
venes, una especie de Rockódromo.

C. R. M: Más del 50% de ese esfuerzo inversor
lo realiza el Ayuntamiento. Ese hecho supone
que la ciudad, ¿ve frenado su crecimiento?.
F. G: El Ayuntamiento de Ciudad Real es del
Partido Popular, por tanto nos encontramos en
una isla, un poco solos salvo excepciones. Aún
así la gestión diaria del Equipo de Gobierno nos
está haciendo que salgamos adelante con éxito.
En los presupuestos de este año el Ayuntamien-
to aporta el 61,70%, el Estado el 0,51% práctica-
mente nada, la Junta un 24% y la Diputación un

3,44%. El resto
hasta el 10,10% co-
rresponde a los
Fondos Europeos.

C. R. M: ¿Qué sig-
nifican estas ci-
fras?, ¿cómo se
puede paliar ese
desequilibrio?.
F. G: Claramente
se ve que hay ins-
tituciones que no

hacen ningún esfuerzo, algunas un poco más pe-
ro el Estado y la Diputación no hacen ningún es-
fuerzo por el Ayuntamiento de Ciudad Real.
Con estos datos objetivos mi deber como alcalde
no es otro que hacer un llamamiento a esas ins-
tituciones para que tengan más detalles no con
el Ayuntamiento sino con la ciudad porque esta
administración no es del PP , sino de las perso-
nas que representan a todos los ciudadanos. Esos
ciudadanos tienen el mismo derecho estén don-
de estén y voten lo que voten y no conviene que
por ser del PP, los ciudadanos pierdan vuelta en
relación a otros que votan otra opción política.

C. R. M: En algunos foros se ha dicho que este
año es "excitante" para Ciudad Real y que se-
rán muchas las cosas que vengan, ¿cómo ve el
alcalde estas opiniones?.
F. G: Desde luego estoy muy de acuerdo con
ellas porque no podemos olvidar que este año
cumplimos 750 años de nuestra fundación. Es
una fecha histórica, muy importante y que des-
de el Ayuntamiento queremos celebrar con todo
lujo de detalles. No solo por nuestros ciudada-
nos, que son nuestro principal objetivo, sino por
todos los visitantes que esperamos, por dar una
imagen de ciudad con historia y futuro fuera de
nuestras fronteras y sobre todo porque todos nos
sintamos parte de un objetivo común y de una
larga historia que nos une a todos por igual y con
las mismas ganas.

C. R. M: A ello también
se le suma la celebra-

ción del IV Cente-
nario de El Qui-
jote, ¿cómo co-
laborará el
Ayuntamiento?.
F. G: Es innegable

que Ciudad Real
tiene mucho que ver

también con El Quijote.
Por eso hemos querido
aprovechar el tirón
que tiene Castilla-La
Mancha con

la cele-
bración
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